

Forums pour l'entourage

Mon conjoint n arrive pas a décroché

Par Cheyenne1664 Posté le 04/09/2020 à 15h23

Bonjour cela fait maintenant 2 ans que je suis avec mon conjoint je savais dès le départ qu'il était addict à l'héroïne mais qu'il voulait s'en sortir .

après plusieurs mois où il a voulu essayer de s'en sortir seule en se procurant de la méthadone il n'a pas réussi, plusieurs fois il m'a menti en me disant qu'il s'en sortait je le callais en retrouvant des papier d'alu dans ses poches ou qui traines à chaque fois s en suit une grosse dispute où il me disait qu'il m'aimait qu'il voulait arrêter qu'il n'y arrivait pas qu'il ne voulait pas me perdre

il y a 4 mois nous nous sommes donc rendu dans un centre il a maintenant un traitement il ne veut pas prendre plus de 40 par jour car il ne veut pas remplacer une drogue par une autre drogue ,je pensais que tout allait bien mais il y a 2 jours je l'ai encore caler en train d'en fumer c'en est suivi encore une grosse dispute ou il me dit que je ne comprends pas je lui réponds que bien sûr que non je ne comprends pas mais que je voudrais qu'il m'explique pourquoi avec son traitement il arrive encore à en prendre il me dit qu'il ne peux pas m'expliquer quelque chose que lui-même ne comprend pas et qui le compte arrêter mets qu'il va le faire progressivement

je suis épisée j'ai l'impression que je me bats pour rien je me sens trahie je ne lui fais plus confiance trop de mensonges je ne sais plus quoi faire mon couple et vraiment dans une impasse j'ai envie de le quitter mais je l'aime j'aimerais vraiment qu'il s'en sorte je ne sais plus quoi faire.